
 

令和 4年度学校評価アンケート記述の集約 

 

１．【地域より】 
〇５～６年生ともなると、子どもにスマートフォンをもたせる家庭が多いようです。子供たちへもいろんな指導
をされていると思いますが、ネットいじめの加害者にならないような指導に加えて、被害者になった場合の対処
法を具体的に子どもたちに教えていただければと思います。悩みを一人で抱え込むことのないように、いろんな
逃げ道を教えてほしいと思っています。 
〇個々の子どもたちの利点を伸ばして自信をつけさせてもらいたいです。 
〇ひとつのことを成し遂げるために協力することの大切さを体験させてもらいたいです。 
〇先生方が子どもたちに向き合える時間確保のため、教員数を増やしたり、教員の事務量を減らしたりなどして
もらいたいです。 
〇子どもたちは色々な行事や作業にとても積極的に参加し、元気に楽しく過ごしている姿が好ましく、共に作業
をしながら嬉しくなります。学校の環境が良いということだと感心しています。 
〇子どもが自身をもてるようにアドバイスし指導してくださるよう願っています。社会で将来役立つことをご指
導ください。 
〇今年は、除草作業が育友会主催であったことが良かったと思いました。地域の方は呼び掛ければ集まります。
若い人を育てていくためにも、意識を高めていくためにも、育友会主催でがんばってほしいです。 
〇今年、除草作業に初めて参加しました。児童と保護者の皆様、地域の方々が多く参加されていて、とても良か
ったと思いました。 
〇放課後子ども教室に参加させてもらってよかったと思っています。入ってみて違和感なく、高齢者にも親しみ
をもってくれていて、うれしいです。 
〇大人の学びの学級をつくってほしいです。希望する内容は、文章の書き方（メールや手紙、ライン等での相手
に伝わるわかりやすい文など）です。受講者は地域住民で、授業は学校時間と並行して行い、児童も参加できる
ようなものにしてもらいたいと思います。 
〇1階トイレの改修を、教育委員会にご要望いただきたく思っております。 
〇子どもたちが楽しくＳＤＧｓに取り組んでいけるようにご指導をよろしくお願いいたします。 
 
 
２．【家庭より】 
〇学校からの通知は、データ配信に一括してほしいです。 
〇行事等の写真を共有してほしいです。 
〇地域の方々とのつながりや平和学習、人権問題等、人間の心、優しさについて子どもたちによく伝えていただ
いていると思っています。これからもそれらのことに力を入れて人間力を鍛えてほしいと思います。 
〇わが子が運動場で動物の糞を踏んで帰って来ることがあります。洗っても悪臭は取れず、衛生上あまり良くな
いなあと感じています。 
〇校内で修繕をした方がいいと思われる箇所があります。例えば、体育館の天井などです。子どもたちの安全を
第一優先に考えてください。 
〇休み時間の子どもたちの人間関係にも気を配っていただきたいです。 
〇もっと子どもたちのことを認め、褒めることをしてほしいと思いますが、担任の先生によってばらつきがある
ように思います。子どもたちもそのように感じているようです。 
〇学級通信等に児童の個人名をあげて配布するのは、他の児童のモチベ―ションダウンにつながるので、できる
限り配慮していただきたいです。 
〇運動場遊具（木の滑り台）まわりがきれいに使えるようにしてほしいです。 
〇学級通信では、先生方が工夫を凝らして作成してくださっており、様子が分かり、家庭で子どもの声掛けにも
いかせて大変ありがたいです。子ども同士で遊ぶ機会もなかなか見かけないので、どんな友だちがクラスにいる
のかも知れて良いです。 
〇わが子を通して感じることとして、「復習の習慣づけ」が難しいです。もったいないことに、間違えたところの
見直しができていません。できていないというより、やりたくない気持ちが強くなっているように感じます。今
後、クロームブックの活用などで、復習の仕方が身に付いていくとよいと思います。いつも子どもたちに寄り添
ったご指導に感謝しています。 
〇日曜日にも運動場で遊んでいる大人や子どもがいるため、不審者なのかどうだか・・・。校門入り口に防犯カ
メラの設置があるのかが気になります。 
〇学校に伺った時、子どもたちからの自主的なあいさつが少ないような気がしています。 
〇授業参観を学年別にできないでしょうか。コロナの関係もあると思いますが、少ない回数なのでゆっくり参観
したいです。 
〇児童数が少ないので、他学年、他校との交流を多くしてほしいです。 
 
 
 
 
 
 
 
 

たくさんのご意見をありがとうございました。 

裏面に成果及び課題の考察を記載しております。（ご要望への回答は赤文字） 



２．【成果及び課題】    

⑴ 【成果】 
 
＜地域＞子どもたちの生き生きとした姿が見えている。 

除草作業が育友会主催となり地域としてもうれしく思っている。 
 

＜家庭＞子どもたちの生き生きとした姿が見えている。 
除草作業が育友会主催となり地域としてもうれしく思っている。 
 

⑵ 【課題】 
 

＜地域＞設備面での改修を要望する。 
① 校舎 1 階トイレ       

⇒回答になっているかは分かりませんが、子どもたちは現在のところ不便なく使用しており、支障はな 
いようです。毎月点検を行い、適宜、不具合があった箇所は修繕の対応をしているところです。 
避難所開設時の使用の際のお気づきかと存じますので、市の担当へご意見があったことを伝えます。 

② 教育活動の充実を要望する。 
ア ネットの使い方指導  
イ ＳＤＧｓに関わる教育 
⇒いずれも、教育課程に位置付けて取り組んでいます。 

③ 教職員の働き方改革の推進を要望する。 
⇒取組を進めております。ありがとうございます。 
 

  ＜家庭＞ 
① 学校からの通知をデータで一元化してほしい 

⇒育友会執行部の方々と話題に挙げて協議してみます。 
② 写真の共有をしてほしい。 

⇒個人情報保護の観点から実施できません。ご了承ください。 
③ 設備面での改修を要望する。 

ア 校庭の遊具 
⇒お気づきをありがとうございます。すでに腐食部分の改修工事を済ませており安全に使用できる状態
になっております。また、２学期に合同作業を実施し、周囲の除草をしていただきました。ありがとう
ございました。 
イ 体育館の天井 
⇒ここ数年は、雨漏り修繕で、屋根や外壁を対応してきております。直近ではバスケットゴールの修繕
工事を３学期に予定しております。少しずつ、安全面の改善対応を進めておりますが、天井工事につい
ては、すぐすぐに対応ができないのが現状です。ご要望は把握いたしましたので、危機意識を引き継い
でまいります。 

④ 校庭等の動物の糞対応をしてほしい 
⇒ご心配をおかけしております。学校としましても、体育科の授業等子どもたちの活動への影響もあり、
頭を悩ませているところです。糞を見つけたら、その都度、職員で取り除いております。また、地域や
警察と連携して、猫等の動物に餌をやらないようにしてもらうよう呼び掛けております。 

⑤ 防犯カメラの設置をしてほしい 
⇒すでに設置済で、校門、校庭等は映像の録画ができるようになっており、土日も録画をしております。
ただし、この映像は、セコム等の外部機関が監視しているのではなく、職員室内のレコーダーに保存し
ていくようになっています。常時カメラの映像を確認している職員を配置しているということではあり
ませんので、ご承知おきください。 

⑥ 授業参観の学年別実施を検討してほしい 
⇒ 全体的な意見をききながら、次年度以降に実施できるかどうかを検討していく予定です。 


